

Programa del curso

Nuevas fronteras en el tratamiento percutáneo de las cardiopatías congénitas complejas

Dirigido a:

Especialistas en cardiología, cardiólogos pediátricos y de adultos dedicados a las cardiopatías congénitas, cardiólogos intervencionistas y cirujanos cardiacos.

Objetivos:

Los objetivos principales del curso son:

- Actualización en **el tratamiento percutáneo de la creciente población con cardiopatías congénitas que llegan a la edad adulta** y que precisa reparaciones o paliaciones después de varias cirugías en la edad infantil.
- Discutir **nuevas indicaciones y nuevos dispositivos que mejoran el pronóstico** de estos pacientes de una manera mínimamente invasiva.

Organización:

Este curso se engloba dentro del catálogo de cursos online de **Campus SEC**.

Para poder acceder es necesario que los **alumnos se registren en la plataforma** para sí poder acceder con su **NIF y contraseña**. Los socios podrán acceder con sus **claves habituales de socio**.

El curso se encuentra abierto durante **dos meses**. En este periodo, el alumno debe completar todo el curso: **revisión del material, cuestionario final y encuesta**. Una vez que finaliza el curso este no podrá ser abierto de nuevo a ningún participante en particular para no caer en agravio comparativo con el resto de usuarios. Entendemos que pueden existir diversos problemas ajenos a la SEC (familiares, profesionales, técnicos, internet, etc.), que dificulten la culminación de la formación.

Al acceder al contenido del curso los temas se encuentran cerrados, es necesario ir visionando hasta el final cada lección para que se puedan ir habilitando.

Conforme va avanzando y superando cada tema le aparecerá un tick verde de superación del tema y aumentará la barra de progreso. Es necesario visualizar todos los vídeos para que esto ocurra.

Tras revisar todo el material el alumno accede a la encuesta de satisfacción del curso. Es necesario rellenar dicha encuesta para poder realizar el **cuestionario final que le dará la calificación** del curso.

Solamente los alumnos que han finalizado el curso podrán tener acceso ilimitado al material desde el apartado "Documentación de apoyo". Los alumnos que no lo finalicen solo tendrán acceso al material los dos meses en los que se encuentre abierto el curso.

Metodología:

Con este curso se pretende que el alumno logre tras su finalización alcanzar los objetivos planteados.

Es posible que durante la realización de la formación el alumno tenga dudas o inquietudes que quiera compartir con sus compañeros y/o ponentes del curso. Para ello, cuenta con un **foro en el que pueden participar todos los alumnos y ponentes** de la actividad formativa. En este escenario el alumno puede plantear sus dudas que serán contestadas por los ponentes o por el equipo Campus SEC, abrir debates con temas de interés, etc.

Aunque se encuentre al comienzo del curso el foro es accesible durante los dos meses en los que se encuentre abierta la formación.

A continuación, el alumno se encuentra con una **breve introducción** a la actividad formativa en la que puede ver, de una forma más dinámica, la información presentada en este documento. **Su visionado es obligatorio para que se pueda habilitar el tema 1.**

Para que el alumno pueda seguir las ponencias de una manera más eficaz ponemos a su disposición **el material del curso. Se trata de las diapositivas** utilizadas por los docentes en cada uno de sus vídeos. Este material solo estará disponible durante los dos meses en los que la formación está activa.

Después, se presenta el **listado de todos los temas del curso** en la que participan grandes profesionales especialistas en la materia que imparten. A partir de diversos vídeos los ponentes plasman sus conocimientos teóricos y prácticos para que el alumno pueda ampliar sus conocimientos de una manera dinámica y atractiva. Es importante destacar que los profesionales que imparten las clases se encuentran en activo por lo que los temas y casos tratados son reales, actuales o que les han marcado a lo largo de su carrera profesional, por lo que son de gran interés para el alumnado.

Para poner a prueba los conocimientos adquiridos en la lección, tras visionar los vídeos, el alumno debe de responder unas **preguntas de autoevaluación**. La nota de este test no se tiene en cuenta para la calificación final.

Es importante que el alumno tenga esto en cuenta que, **los temas se van habilitando según se va visionando los anteriores.**

Una vez que se han superado todos los temas el alumno debe de responder a la **encuesta de satisfacción** para poder realizar el cuestionario final. Es una breve encuesta anónima con la que queremos obtener la opinión del alumno para mejorar cualquier aspecto de la plataforma o formación y así tener la mejor oferta formativa.

Finalmente, el alumno dispone del **cuestionario con el que obtendrá la calificación final del curso**. Superando esta evaluación podrá descargarse el certificado de la actividad.

Evaluación:

Para obtener la acreditación el alumno debe superar un cuestionario final. El curso cuenta con un banco de preguntas de 36 cuestiones. El examen consta de 25 preguntas escogidas de forma aleatoria de ese banco de preguntas.

Es necesario que supere, como mínimo, el **80% del test**. Para ello, cuenta con tres intentos y la nota más alta será la tenida en cuenta. En cada intento las preguntas se presentarán de forma aleatoria.

Es importante destacar que el cuestionario debe realizarse en el plazo de los dos meses en los que se encuentra disponible el curso.

Los cuestionarios de autoevaluación que hay al finalizar cada tema no repercuten en la calificación final, son para que el alumno ponga a prueba los conocimientos adquiridos en la lección. **Su realización es necesaria para poder acceder al siguiente tema.**

Acreditación:

Este curso cuenta con una **acreditación del Comité de Acreditación de la Sociedad Española de Cardiología (CASEC)**. Este Comité es el que impone el número de créditos.

El curso ha sido presentado para su posterior acreditación en el **Consejo Profesional Médico Español para el DPC/FMC (SEAFORMEC-EACCME)**. Desde la SEC se presenta la solicitud, pero es el DPC/FMC (SEAFORMEC-EACCME) el que aprueba o desestima esta presentación. **En el momento de inicio del curso se desconoce el número de créditos DPC/FMC (SEAFORMEC-EACCME)**, así como la fecha en la que estarán disponibles dichos certificados.

La acreditación del DPC/FMC (SEAFORMEC-EACCME), no es apta para los profesionales que participen en la misma y que estén formándose como especialistas en ciencias de la salud.

El certificado CASEC, así como el del DPC/FMC (SEAFORMEC-EACCME) (cuando esté disponible) pueden ser **descargados por el alumno desde Campus SEC en el área "Mi formación"**.

Los certificados no pueden ser descargados si el alumno no tiene completo al 100% el curso.

Fecha:

Online

Fecha de inicio: 13 de marzo de 2025 -- 00.00 horas (UTC + 1 hora)

Fecha de finalización: 13 de mayo de 2025 -- 23.55 horas (UTC + 2 horas)

El curso se encuentra abierto durante dos meses para que el alumno pueda ajustar su agenda y realizar de la forma más cómoda la formación. Es importante mencionar que el horario que tiene en cuenta la plataforma es el de España peninsular. Por ejemplo, este curso finaliza el día 13 de mayo, esta formación se cierra ese día a las 23:55, hora española (no incluye Islas Canarias).

Duración del curso: 20 horas

Créditos CASEC: 20

Solicitada acreditación al Consejo Profesional Médico Español para el DPC/FMC (SEAFORMEC-EACCME).

Precio: 60 euros

Si el usuario paga el curso es importante que realice los pasos necesarios indicados por la plataforma para una correcta matriculación. Este proceso siempre finaliza en la página del curso. La plataforma de pago en su último paso redirige a Campus SEC.

Directores:

Mónica Fernández Quero. *Hospital Universitario Virgen del Rocío, Sevilla*

Ricardo Sanz Ruiz. *Hospital General Universitario Gregorio Marañón, Madrid*

Temas:

1. Nuevas opciones de valvulación del trato de salida del ventrículo derecho en población pediátrica y en adultos

Enrique José Balbacid Domingo. *Hospital Universitario La Paz, Madrid*

2. Cierre percutáneo de defectos interauriculares complejos (seno venoso, seno coronario)

Ricardo Sanz Ruiz. *Hospital General Universitario Gregorio Marañón, Madrid*

3. Nuevos dispositivos de cierre de comunicación interventricular y otras aplicaciones

José Félix Coserria Sánchez. *Hospital Universitario Virgen del Rocío, Sevilla*

4. Intervencionismo percutáneo en las válvulas aurículo-ventriculares de pacientes con cardiopatías congénitas

Gerard Martí Aguasca. *Hospital Universitari Vall D'Hebron, Barcelona*

5. Tratamiento percutáneo de las anomalías del switch auricular en la transposición de grandes arterias

María Jesús del Cerro Marín. *Hospital Universitario Ramón y Cajal, Madrid*

6. Implante de TAVI en válvula aórtica bicúspide y otras cardiopatías congénitas: ¿la última frontera?

Mónica Fernández Quero. *Hospital Universitario Virgen del Rocío, Sevilla*



Accreditación CASEC, 20 créditos

Este curso cuenta con el apoyo de una beca no condicionada facilitada por Abbott, Edwards, Izasa y Medtronic.